

定例会議10月分 標準予防策・福祉でよく見る感染症について

支援に入る前後で、標準予防策を必ず行う事。

よく食べ、よく寝て、免疫力を下げないように、健康管理が大切。

利用者の健康状態を知っておいて、普段と変わりが無いかを観察して、何となく変！と感じた時には、様子を見て対応策を考える。

沢山の感染症について説明を聞いた。予防や対策はそれぞれの感染症によって異なる事等を知った。

"感染症"、手洗い、手指消毒、マスクは必須で、ケア事に対応させてもらってるつもりでしたが、今回、自分自身が、久々に風邪をひいてしまい、駄目だなあと反省でした。(耳が痛かった)利用者様の健康管理や衛生管理はもちろん、ヘルパーの健康管理のひとつ"よく食べ、よく寝る！"もしっかり守らないと思いました。

感染症の事について学びました。

利用者さんの普段の姿を知って違いを感じる事がとても大事という事を改めて知り、共有連絡ノートを振り返って見る事も重要だと分かりました。

手洗い、消毒、マスク、健康でいる事、よく食べてよく寝ることを改めて大事にしようと思いました。

インフルエンザなど感染症が流行り始めるこのタイミングで再認識できたのはよかった。

去年は12月にインフルエンザにかかったので、今年はおかからないように予防接種をしたり、よく食べてよく寝て自己免疫を上げていく意識を徹底していきたいと思う。

基本予防策は、生活の中で常識のようになってきています。

紹介していただいた感染症の15種類の中に、知っているものもありましたが、聞いたことがあるだけのものの内容が学べたり、知らなかったものを知ることが出来て良かったです。

季節の変わり目で、体調が悪くなることが多くなります。

また、感染症にも気をつけて、手洗い、うがいは、予防する為、つねにこころがけたいです。健康にも気をつけ、食事しっかりとり、睡眠も、充分とるようにしたいと思います。

日頃からアンテナを立てて利用者様の様子を観察する事が大切だと思います。

少しでも異変を感じたらご家族様に伝えて報告書にも特記するようにします。

ヘルパー自身の健康にも意識した生活を心掛けます。

定例会議10月分 標準予防策・福祉でよく見る感染症について

感染症の、インフルエンザを一番に思い浮かべるが、まだまだ他に注意する病気がある事が、再認識しました。

手洗い、マスク、清掃、健康管理で、予防が、一番大事である事が、確認する事が出来ました。

感染症について学びました。

聞いたことのないものもありましたが、施設で感染すると怖いですし対応方法や予防策を持つておく必要があると思いました。

わからない事は保健所に確認しようと思います。

感染症について、数多くあることは知っていましたが具体的な名前や症状についてはほとんど知りませんでした。

手洗いうがい等の予防が大切だと改めて知り心掛けなければいけないと感じました。

感染症についての話でした。手洗い、手指消毒をきちんとしなければいけないと思いました。利用者様の普段の様子を把握し、少しの変化を見逃さないようにしなければいけないと思いました。

冬の感染症について学びました。まだまだ知らないものがあることがわかり、やはり、帰宅時や訪問時の手洗いが大事なことを再確認しました。

訪問中や人混みでは、気をつけようと思います。

感染症の対策は、とにかく、手洗いうがい。そして、普段から自己管理しておく事が大切だと再認識しました。

利用者さんの、（普段）を知って、違和感を持つ事を意識したいと思いました。

標準予防策について、

基本はやはり手洗、うがい、消毒、にかぎるとおもいました、それと自己管理、免疫力が無くなるとすべてにおいてマイナスなるのでしっかり予防していきます。

標準予防策で感染症を防げる事はわかっていましたが、あんなに多くの感染症を防げる事は知らなかったので知れてよかったです。

これからも引き続き手洗い、うがいなど行っていきます。

手洗いうがい消毒、よく食べて寝るは基本マニュアルで大切であること再確認できました。いつもと違う、あれ？と思うことはサ責に報告で利用者様の安心安全を守れると思いました。

定例会議10月分 標準予防策・福祉でよく見る感染症について

いろんな感染症がある事にびっくりしました。
改めて標準予防策の手洗い、うがい、よく食べ、よく寝る。大事だと思いました。
体液から感染するが汗は例外だと初めて知りました。

今日の定例会議は、感染予防の手順の再確認をしました。
又、色々な感染症の勉強をしました。
これからの季節、手洗い、うがいが今まで以上に必要な事を再認識出来ました。

少しの違和感もスルーしないことが重要だとわかりました。
バイタルチェック、五感、雰囲気、全てからあらゆる情報を得て「普段と違う」の原因を解明、
解決するようにします。

衛生的手洗いをしっかりと癖付けしていますが、改めて出来ているか聞かれると不安になり一層しっかり手洗いうがいマスクに気を付け体調管理に勤めたいと思いました

冬季感染症に向けて、標準予防対策を守って行きます。
利用者さんの体調の変化に気がつけるように、普段の様子を知って、早期発見ができるよう気配りをしていきます

季節の変わり目で体調が良くない人も多くなり得るので自分の体調管理もしっかりして行きたいです。
少しの変化も見て気になる時は早めに対処して行きたいです。

感染症の種類の多さを確認。聞いた事があるものもあれば、初めて目にするものもありました。まずは、自分を守る為に、睡眠、栄養とらなければと思ってます。

感染症の中には、名前は知っていただけのものや、初めて聞くものもあり勉強になりました。感染予防も正しい手洗いなど徹底していきたいと思いました。

標準予防策がいくつもの感染症予防に繋がる事を知りしっかりと実施しないといけないと感じました。
ケア中の手洗いもこまめにしていこうと思います

標準予防マニュアルの確認。
病気の早期発見のために日頃の観察が大事だと改めて確認。
いろんな感染症があると知ることができてよかったです。

定例会議10月分 標準予防策・福祉でよく見る感染症について

色々と感染症の種類がありますが過去に学んだ事もかなり忘れていたのが分かり年齢を感じます。

手洗い、うがい等特に実行して行きたいと思います。

感染症について、予防策や感染症の種類を指導頂いてます。

標準予防策の大切さ、名前だけしか知らなかった感染症も多かったので勉強になりました。

いろんな感染症があり対処法もそれぞれあるので知っておく必要性が大事だと思いました、手洗い、マスク、清掃、健康管理に気を付けて行きたいです。

菌に対して予防対策は手洗いが大事という事は何度も教えられていますが実践されている方は少ないと思います。もっと皆さん手を洗って欲しいです。

感染対策改めて確認できました。感染症の症状で分からないことがあって参考になりました。これからの支援に入った時の参考にしたいと思います。

まず手洗い・うがい・マスクは、感染予防の第一歩と考えます。かかってからは、他人に移さないようにする事も大事です。やれる事を学びます。

手洗い、うがい、手消毒、マスク、健康管理を一年中忘れずにします。

ご利用者さんの異常の早期発見ができるように注意して観察します。

沢山の感染症の勉強をしましたが、結局は手洗い、マスク、清掃、健康管理で予防が大事なのでこれからも標準予防を気をつけていきます。

名前だけは知っていたがどういった感染症なのか知らないものもあったので勉強になった。感染症対策もおさらい出来て良かった。

手洗い、うがいはしています。石鹼での手洗いをすると後痒くなるので消毒をします。感染症は沢山あるので一部はわかります。

手洗い、消毒改めてきちんとしないといけないと思いました。

利用者様の様子もしっかりと観察して行きたいと思います。

詳しい内容、具体例を出していただいたのでわかりやすかったです。意識を上げて、業務に当たりたいと思います。

定例会議10月分 標準予防策・福祉でよく見る感染症について

感染症について。
普段の意識が少し低下してた事に気付かされました。
改めて各感染症の内容を確認します。

感染症の復習は何回行っても知識は不確かで、特に、予防がおろそかにならないように意識した。

感染症の研修は知ってるようでも忘れていた事があるので振り返らせていただき有難いです。

感染症について、自己免疫上げて自己管理する事が重要だと再確認出来た。

私達も手洗いうがいを毎日行う。色々感染症をきけて良かったです

標準予防策をしっかりとする事。感染症を知れて良かったです。